

Basel/Arlesheim,
im November 2024

*O Herr, gib jedem seinen eigenen Tod.
Das Sterben, das aus jenem Leben geht,
darin er Liebe hatte, Sinn und Not.*

(Rainer Maria Rilke)

Tief traurig aber dankbar für die vielen wunderschönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem lieben Mami und Schwiegermami

Esther Elisabeth Kurth-Kurh

12. Juli 1931 – 24. Oktober 2024

Du bist nach einem kurzen Aufenthalt im Haus für Betagte «Sternenhof» in Basel friedlich eingeschlafen.

Sehr dankbar warst Du, dass Du bis zu Deinem Sturz anfangs Juni in Deiner geliebten Wohnung leben durftest. Die Spitex «Die Helferinnen» waren in den letzten Jahren eine grosse Unterstützung, und so konntest Du ein selbstbestimmtes Leben führen.

Bis ins hohe Alter hast Du Dir Deinen wachen Geist bewahrt. Deine vielfältigen Interessen für Kunst, Musik, Literatur, Kultur und Politik begleiteten Dich bis kurz vor Deinem Tod.

Deine liebevolle, grosszügige, fürsorgliche und humorvolle Art werden wir nie vergessen. In unseren Erinnerungen lebst Du weiter.

Ines und Thomas Hentz-Kurth

Die Trauerfeier findet am 7. November 2024, um 15 Uhr im Dom in Arlesheim statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Für Spenden gedenke man der Schweizer Berghilfe, Soodstrasse 55, 8134 Adliswil, IBAN: CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Esther Kurth

Traueradresse: Ines und Thomas Hentz, Oberer Rheinweg 31, 4058 Basel